

NRW

Abgeordnete im Online-Dialog

[26.02.2010] Über Abgeordnete und Kandidaten für die Landtagswahl in Nordrhein-Westfalen können sich Bürger auf der Dialogplattform abgeordnetenwatch.de informieren und diesen online Fragen stellen.

Auf der Internet-Plattform abgeordnetenwatch.de können Wähler aus Nordrhein-Westfalen ab sofort ihre derzeitigen 187 Landtagsabgeordneten und bisher 679 Mandatsbewerber befragen. Dazu geben Interessierte die Postleitzahl ihres Wohnortes ein und finden auf einen Klick die Profile aller Landespolitiker aus ihrem Wahlkreis. Über ein Formular können Fragen eingereicht werden, die dann zusammen mit den Antworten veröffentlicht werden. Auch das Abstimmungsverhalten der Abgeordneten wird dokumentiert. Wie abgeordnetenwatch.de mitteilt, haben die Bürger das Internet-Projekt für den Landtag selbst finanziert. Mehr als 10.000 Euro an Spenden wurden zusammengetragen, die für Recherche, Moderation von Fragen und Programmierung aufgewendet werden. Damit sei Nordrhein-Westfalen nach Hamburg und Bayern das dritte Bundesland, in dem sich die Bürger eine unabhängige Abgeordnetensprechstunde im Internet leisten. Der Vizepräsident des nordrhein-westfälischen Landtags, Edgar Moron, begrüßt das Portal: „Abgeordnetenwatch ist ein direkter Draht zwischen Bürgern und Abgeordneten. Die repräsentative Demokratie wird durch diese überparteiliche Internet-Plattform transparenter.“

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Abgeordnetenwatch.de, Wahlen, Portale, Nordrhein-Westfalen, Edgar Moron